

15.04.2020: Bericht zum Saisonabschluss der Volleyballer

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Freitag, den 24. April 2020 um 09:47 Uhr

Die Saison hat leider aufgrund des Corona-Virus ein unschönes Ende genommen. Alle Mannschaften hätten gerne die jeweilige Meisterschaft komplett ausgespielt. Nun wird die Abschlusstabelle durch eine Quotenregelung aus Anzahl der Spiele und Anzahl der Punkte ermittelt. Daraus ergibt sich folgendes für unsere Mannschaften im Aktiven Bereich:

- Die Herren erreichten in ihrer Debüt-Saison als Spielgemeinschaft mit dem TSV Herbrechtingen in der Bezirksliga einen guten 5. Platz. Somit wurde das Ziel Klassenerhalt nach dem letztjährigen Aufstieg erreicht.

- Unsere Damen erarbeiteten sich den 3. Platz in der B-Klasse und verpassten damit leider knapp den Relegationsplatz. Dennoch können die Damen mit dem Ergebnis zufrieden sein.

- Mixed-Bereich: Schwierig war das Jahr für unsere Mixed Mannschaften. Nach eine drastischen Umstrukturierung der Kader aufgrund dessen, dass mehrere Spieler im Damen- und Herren-Bereich angreifen wollten. So schließt Mixed 2 die Saison auf dem 9. Platz ab und steigt somit als Tabellenletzter ab. Trotzdem ist die Mannschaft über die Saison besser zusammengewachsen und kämpft nächstes Jahr hoffentlich wieder um die oberen Plätze mit. Mixed 3 konnte einen guten 4. Platz erreichen. Auch hier ist eine Steigerung innerhalb der Saison deutlich erkennbar. Wir sind schon gespannt auf die Entwicklung im kommenden Jahr.

In diesem Sinne hoffen wir euch weiterhin mit Volleyball begeistern zu können. Also bleibt gesund.